



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0114/2010		Datum:	06.12.2010
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion		Az:	
Gremienweg:				
17.12.2010	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:				
Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Restaurierung des Kreuzes auf dem Hauptfriedhof				

Auf dem Hauptfriedhof fehlt das Kreuz vor der Einsegnungshalle. Es wurde abgebaut, weil es schadhaft war und eine Gefahr für die Besucher darstellte. Ebenso sollte die Platanenallee mit den schadhaften Wegeflächen dringend saniert werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann ist damit zu rechnen, dass das restaurierte Kreuz wieder an seinem angestammten Platz aufgestellt wird?
2. Wann ist mit der Instandsetzung der schadhaften Wegefläche zu rechnen?